

Skill&you

www.skillandyou.com



Acteur historique de la formation à distance, le Groupe Skill and You propose, au travers de ses 14 écoles, près de 200 formations diplômantes, certifiantes ou métier sur des secteurs à fort potentiel d'employabilité, parmi lesquels les services à la personne, le web, les métiers de bouche, l'immobilier ou le bien-être. Soumis au contrôle pédagogique de l'État, agréé centre d'examen par le ministère du Travail sur des titres professionnels, Skill and You se positionne comme un véritable partenaire de l'insertion professionnelle, de la reconversion ou de la qualification de ses apprenants.

Leur objectif : donner à leurs étudiants l'accès à des compétences opérationnelles reconnues et adaptées aux besoins des entreprises et des branches professionnelles. Skill and You s'adapte en permanence aux évolutions des métiers qu'il prépare avec une pédagogie évolutive intégrant les innovations de l'enseignement digital.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- CAP Accompagnant éducatif petite enfance
- CAP Coiffure
- CAP Cuisine
- CAP Esthétique
- CAP Maintenance de véhicules
- CAP Pâtissier
- BTS Diététique
- BTS Management Commercial Opérationnel
- BTS Négociation et Digitalisation de la Relation client
- BTS Professions immobilières



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français



INFOS PRATIQUES

85-87 rue Gabriel Péri
92120 Montrouge
FRANCE

+33 (0)1 46 00 68 78
contact@skillandyou.com



INFOS RÉGION

Transports
Métro : Ligne 4
Bus : 68, 126
Tourisme : www.parisinfo.com
Collectivités
www.ville-montrouge.fr
Patrimoines Remarquables
Tour Eiffel
Musée du Louvre
Musée d'Orsay
Notre-Dame de Paris
Équipes de sport emblématiques
Paris Saint-Germain Football Club (Ligue 1), Stade Français Paris
Sport dans la région
Football, randonnée, cyclisme, natation, rugby

LES + DE L'ÉCOLE

- Écoles sous contrôle pédagogique de l'État
- Inscriptions ouvertes toute l'année
- Garantie d'inscription pour 3 ans
- Formation à distance en blended learning
- Espace élève responsive, personnalisable, et nomade (accessible hors connexion Internet)
- Ressources pédagogiques accessibles en ligne 24h/24 et 7j/7
- Suivi et coaching individualisés
- Formateurs tous professionnels en activité, experts de leur domaine professionnel
- Classes virtuelles
- Tutoriels vidéo
- Corrections personnalisées
- Échanges personnalisés avec les formateurs
- Examens blancs
- Offres d'emploi et de stages
- Ateliers pratiques dans un centre de formation dédié, entièrement équipé de matériel professionnel
- Remises à niveau proposées sur les matières générales



CHIFFRES CLÉS

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi, Mon Compte Formation, Pôle Emploi, edTech France, Les Acteurs de la compétence**



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

Skill&you

www.skillandyou.com



A historic player in distance learning, the Skill and You Group offers, through its 14 schools, nearly 200 degrees, certifications or professional training courses in sectors with high employability potential, including personal services, web, catering, real estate or well-being. Subject to State educational control, approved examination centre by the Ministry of Labor for professional titles, Skill and You is positioned as a true partner in the professional integration, retraining or qualification of its learners.

Their objective: to give their students access to operational skills that are recognized and adapted to the needs of companies and professional branches. Skill and You constantly adapts to changes in the professions it prepares with an evolving pedagogy integrating innovations in digital education.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered by the institution

- CAP Early childhood educational support
- CAP Hairdressing
- CAP Kitchen
- CAP Aesthetics
- CAP Vehicle Maintenance
- CAP Pastry Chef
- BTS Dietetics
- BTS Operational Commercial Management
- BTS Negotiation and Digitalization of Customer Relations
- BTS Real estate professions



TEACHING LANGUAGES
French



PRACTICAL INFOS

85-87 rue Gabriel Péri
92120 Montrouge
FRANCE

+33 (0)1 46 00 68 78
contact@skillandyou.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Underground: Line 4
Bus numbers: Lines 68, 126
Tourism: www.parisinfo.com

Local government
www.ville-montrouge.fr

Famous heritage

Eiffel Tower
Louvre Museum
Orsay Museum
Notre-Dame de Paris

Local sports teams

Paris Saint-Germain Football Club (League 1), Stade Français Paris
Sport in the region: Football, hiking, cycling, pro. Swimming, rugby

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Schools under state pedagogical control
- Registrations open all year round
- 3-year registration guarantee
- Distance learning in blended learning
- Responsive, customizable, and nomadic student space (accessible offline)
- Educational resources available online 24/7
- Individualized follow-up and coaching
- Trainers are all active professionals, experts in their professional field.
- Virtual classes
- Video tutorials
- Custom corrections
- Personalized exchanges with trainers
- Mock exams
- Job and internship offers
- Practical workshops in a dedicated training centre, fully equipped with professional material
- Proposed refresher courses on general topics



KEY FIGURES

■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: Qualiopi, Mon Compte Formation, Pôle Emploi, edTech France, Les Acteurs de la compétence